

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan terhadap grup musik Inthesky Band di Medan Sumatera Utara, maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Grup musik Inthesky Band adalah grup musik yang berdiri secara independen atau yang sering disebut indie, yang berada di Medan Sumatera Utara yang beranggotakan empat orang, yaitu : Mikha Siburian pada keyboard, Maurice pada bass, Gogo pada drum, dan Xaverius pada vokal. Grup musik ini dibentuk pada tanggal 26 Juni 2019 atas dasar kerinduan yang sama untuk bermain musik bersama-sama dengan mengusung perpaduan genre Nu Jazz dan Jazz Rap. Inthesky Band sendiri sudah mengeluarkan empat lagu yang sudah dapat diakses di spotify. Latar belakang grup musik Inthesky Band menggunakan spotify adalah karena spotify merupakan salah satu digital platform music yang paling banyak dikenal dan digunakan di era digital sekarang ini khususnya oleh anak-anak muda dan penikmat musik yang menyukai musik indie. Dengan fitur-fitur yang disediakan oleh spotify juga sangat membantu grup musik Inthesky Band dalam mempublikasikan lagu-lagu mereka hingga tersebar secara luas.
2. Implementasi spotify bagi grup musik Inthesky Band dimulai dari menyusun konsep dari sebuah lagu yang ingin dibuat, kemudian

memproduksinya menjadi sebuah lagu yang siap untuk diperdengarkan melalui spotify. Dalam memasukkan lagu-lagu dari grup musik Inthesky Band ke spotify, grup musik ini menggunakan jasa dari salah satu provider yaitu Netrilis, hingga lagu-lagu mereka sudah ada di spotify dan dapat diakses oleh pendengar.

3. Hasil implementasi spotify bagi grup musik Inthesky Band adalah baik. Karena dengan spotify, lagu-lagu dari Inthesky Band lebih mudah diakses dan di-*share* oleh pendengar. Kemudian dengan mengimplementasikan spotify, grup musik Inthesky Band memberikan wawasan dan membuka pola pikir dari banyak musisi-musisi di Medan Sumatera Utara untuk berkarya melalui spotify. Dengan spotify, grup musik Inthesky Band juga dapat melihat sejauh mana perkembangan dari musik mereka karena adanya ulasan yang dibuat oleh spotify terhadap artisnya. Dari spotify juga akan memungkinkan grup musik Inthesky Band untuk mendapatkan royalti dari lagu-lagu mereka meskipun saat ini masih sedang dalam proses.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan hasil penelitian dan pembahasan, maka dapat diajukan saran-saran sebagai berikut:

1. Hendaknya grup musik Inthesky Band harus tetap berkarya dan mengimplementasikan spotify bagi grup musik mereka, meskipun belum mendapatkan royalti. Karena dengan spotify para pendengar

lebih mudah untuk mengakses lagu-lagu dari Inthesky Band meskipun harus berlangganan spotify premium dan mengeluarkan biaya. Juga akan menambah semangat dari musisi-musisi lainnya untuk mengikuti jejak dari grup musik Inthesky Band dalam menggunakan spotify sebagai media untuk berkarya.

2. Dalam pembahasan ini penulis sangat sulit untuk mendapatkan buku tentang perkembangan-perkembangan teknologi khususnya teknologi dalam bidang industri musik sebagai bahan referensi, oleh karena itu sangat diharapkan kepada masyarakat yang memiliki ilmu dalam bidang tersebut sebaiknya menuangkannya ke dalam tulisan agar dapat menjadi bahan pembelajaran bagi yang membutuhkannya.
3. Penulis berharap hendaknya grup musik Inthesky Band dan grup musik lainnya yang mempunyai karya di spotify memberikan sosialisasi mengenai pemanfaatan platform-platform dalam mendukung proses bermusik.
4. Penulis berharap hendaknya hasil penelitian ini dapat menjadi pedoman untuk penulis selanjutnya.